
Câmara Municipal de Ibitinga
Estado de São Paulo

Avenida Dr. Victor Maida, nº 563 – Centro – Ibitinga (SP) – Fone (16) 3352-7840 – CEP 14940-097
Site: www.ibitinga.sp.leg.br  /  E-mail: informacao@camaraibitinga.sp.gov.br

Assunto:  REQUER  INFORMAÇÕES  DO  SAAE  -  SERVIÇO  AUTÔNOMO  DE  ÁGUA  E
ESGOTO A RESPEITO DE CANALIZAÇÕES, ESTAÇÃO DE TRATAMENTO DE ESGOTO,
TARIFA SOCIAL E PLANO DE CARREIRA DOS FUNCIONÁRIOS DA AUTARQUIA. 

Destinatário: Belmiro Sgarbi Neto – Gestor Executivo do SAAE

Excelentíssimo Presidente,

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este
requerimento de informação enviado para conhecimento e resposta do que segue:

1) Quais  são  os  pontos  que  tem  sido  realizada  e  quais  receberão  a  devida
canalização do esgoto em nosso município?

2) Qual o motivo da ETE – Estação de Tratamento de Esgoto de Ibitinga não estar
em funcionamento?

3) Em relação à Tarifa Social,  por que o Projeto que foi apresentado a esta Casa
para aprovação da concessão da devida tarifa para atender as pessoas em situação de
vulnerabilidade social, foi retirado e não foi mais reapresentado?

4) Por que o Plano de Carreira, que já estava pronto para os funcionários do SAAE,
não foi feito?

5) Qual o valor que a Autarquia possui em caixa atualmente?

JUSTIFICATIVA: Muito se ouve dos munícipes das altas taxas que a Autarquia tem cobrado,
porém em troca oferece um serviço de má qualidade. Como exemplo temos moradores que
residem próximos a ETE, que diariamente reclamam do mau cheiro que vem do local, além da
qualidade da água que recebem em suas casas, que não tem sido boa. 
Outro problema muito grave que encontramos, é a falta da canalização em diversos pontos de
Ibitinga, o que tem transformado locais urbanos, esgotos a céu aberto. 
Em 2023, o Executivo apresentou a esta Casa projeto de lei para concessão pelo SAAE de
tarifa social aos usuários em situação de vulnerabilidade, porém, a proposta foi retirada e não
mais apresentada, o que leva a muitos questionamentos por parte dos Edis e dos moradores. 
Enfim, são muitos os problemas e, para maiores esclarecimentos por parte da Autarquia, é
que apresento este requerimento.

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", em 19 de agosto de 2024.

JANAINA BASTOS
Vereadora - PL 
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APROVADO
23ª Sessão Ordinária - 20/08/2024

mailto:informacao@camaraibitinga.sp.gov.br
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